



Der Oberbürgermeister

An den
Ortsbeirat Wiesbaden - Nordenstadt

über 101600

über Magistrat

22. Februar 2013

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss Nr. 0003 vom 6. Februar 2013 hat der Ortsbeirat den Magistrat darum gebeten, sich für die Lärmschutzinteressen der Nordenstadter Bürger bei der US Army einzusetzen.

Ich habe den Verteidigungsminister angeschrieben mit der Bitte, mir Statistiken über die Anzahl der Abend- und Nachtflüge zur Verfügung zu stellen. Meine Bitte wurde zum Anlass genommen, den Flugbetrieb durch das Luftwaffenamt in Zusammenarbeit mit dem Luftwaffenamt überprüfen zu lassen. Mit Schreiben vom 22. November 2012 hat der parlamentarische Staatssekretär im Bundesverteidigungsministerium das Ergebnis der Auswertungen mitgeteilt. Die Auswertung der Flugbewegung ergab, dass sowohl die Vorgaben des militärischen Flughandbuches als auch die selbstaufgelegten Beschränkungen der US-Streitkräfte, Flüge nach 20 Uhr aus Rücksicht auf die Bevölkerung grundsätzlich nur montags und dienstags zu planen, eingehalten wurden. Ein übermäßiges oder ungewöhnlich hohes Abend- und Nachtflugaufkommen ist aus Sicht des Luftwaffenamtes nicht erkennbar.

Mir wurde außerdem versichert, dass die US-Streitkräfte alles tun werden, um die Belastungen für die Bevölkerung auf das notwendige Mindestmaß zu beschränken. Nichtsdestotrotz werde ich in den Verhandlungen mit den zuständigen politischen und militärischen Ebenen auf der amerikanischen genauso wie auf der deutschen Seite immer wieder versuchen, alle Möglichkeiten zur Verbesserung der Fluglärmsituation in und um Wiesbaden auszuschöpfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Helmut Müller